



Más talento para Salamanca

El Ayuntamiento financia 15 becas doctor para “impulsar la industria del talento” de universitarios que destacan por sus brillantes expedientes

D.R.H. | SALAMANCA

El talento se ha convertido en una marca que cada vez más se relaciona con Salamanca, del mismo modo que su universidad, la piedra de Villamayor o la gastronomía. Y todo, gracias al esfuerzo del Ayuntamiento de Salamanca, con el impulso de programas para la atracción y retención del talento. Algo que reconoció el rector de la Universidad de Salamanca, que fue muy claro en su exposición ante parte de los alumnos que disfrutaban de una beca doctor: “El Ayuntamiento de Salamanca es el más competente de España en la promoción, investigación, retención y captación del talento”, explicó Rivero.

Al acto de recepción de los beneficiarios de las 15 becas doctor acudió el alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo, junto a la teniente de alcalde, María Victoria Bermejo, el rector, Ricardo Rivero, y la vicerrectora de Investigación, Susana Pérez.

Unas becas que están enmarcadas en el Programa de Retención del Talento, que el Ayuntamiento sufragará con una inversión de más de 3 millones de euros de fondos propios. Unas becas que el propio alcalde explicó que continuarán en el futuro, ya que se trata de “una apuesta segura. Es el camino”, apuntó García Carbayo. Además, subrayó la calidad y variedad de este programa que ha involucrado a doctorandos de Geología, Psicología, Lengua Española, Informática, Sociología, Botánica, Comunicación, Ciencias Farmacéuticas o Historia del Arte.

Los estudiantes beneficiarios, por su parte, destacaron la im-



Ricardo Rivero y Carlos García Carbayo saludan a los becados por el Ayuntamiento y la Universidad. | ALMEIDA

“Estas ayudas nos permiten enfocar el futuro con más garantías”, afirma una de las beneficiarias, Virginia Valdés

portante ayuda que supone para ellos “porque nos permiten enfocar el futuro con más garantías”. Así lo reconoce Virginia Valdés, que estudió Ciencias Ambientales y participa en el programa de doctorado de Geología. “Esta beca supone quitar un importante peso a mis padres, ya que es un incentivo”, afirma esta estudiante, natural de Zamora. Juan Alberto García, de Cantalpino, ha estudiado Informática, y realiza el doctorado mientras participa en un programa informático para mejorar el carácter saludable de los jamones ibéricos al controlar el procesión de salazón. Una

beca que le permite “trabajar durante un año y optar a otro más”. Por su parte, Marina González, de Miranda de Ebro, agradece que tras ampliar su formación en Madrid e Irlanda, esta beca le permite “volver a Salamanca. Me encantó y ahora puedo hacer el doctorado aquí”, en Musicología.

Por su parte, Sara Jácome, agradece que este programa le permita estar con contacto en la Universidad, con profesores, directores de tesis, “haciendo vida en la Facultad”, en su caso de Filosofía, un área “un tanto desconocida porque no se ven resultados tangibles en la sociedad”.

REACCIONES



Carlos G^a Carbayo
ALCALDE SALAMANCA
“La Universidad y la ciudad están muy vivas”

El alcalde destacó que con estos programas “los alumnos más brillantes” puedan continuar vinculados a proyectos de investigación en Salamanca. “Somos la ciudad del talento y hay que aprovecharlo”, dijo, para subrayar que la “Universidad y la ciudad están muy vivas” con estos estudiantes.



Ricardo Rivero
RECTOR UNIVERSIDAD
“El Ayuntamiento más competente con el talento”

El rector destacó que el Ayuntamiento de Salamanca “es el más competente de España en la promoción de la investigación, captación y retención del talento” y alabó que el Consistorio elabore este programa para que los alumnos “realicen sus proyectos en la Universidad”.